

25 de noviembre

Rompamos el silencio

*Activismo para poner fin a la violencia contra las mujeres y las niñas.
¡Únete!*

La violencia contra las mujeres y las niñas sigue siendo preocupante: una de cada tres se ve afectada por algún tipo de violencia de género.

El silencio es letal para erradicar esta violación de los derechos humanos. Por ello, tanto si lo sufres como si eres testigo, alza la voz, rompe el silencio y denuncia.

mutuabalear.es



Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer
#pintaelmundodenaranja